

Crece 8.10% ingresos turísticos en primer bimestre de 2013 (El Financiero 11/04/13)

Crece 8.10% ingresos turísticos en primer bimestre de 2013 (El Financiero 11/04/13)(Claudia Alcántara) Jueves, 11 de abril de 2013 . En el primer bimestre del año, México captó ingresos por la actividad turística por dos mil 436 millones de dólares, cifra que representa un incremento de 8.10 por ciento en relación con el mismo periodo de 2012. De acuerdo con cifras emitidas por el Banco de México (Banxico), de ese monto los turistas internacionales representaron una derrama económica al país por dos mil 79 millones de dólares, lo que representó un incremento de 7.93 por ciento respecto de enero-febrero del año anterior. Asimismo, dentro de ese rubro los turistas de internación dejaron mil millones 994 mil 412 dólares, cifra 8.39 por ciento superior a la del año pasado, y los turistas fronterizos volvieron a mostrar una contracción de 1.77 por ciento, al dejar 85 millones 427 mil dólares. Sólo considerando a los excursionistas internacionales, las cifras arrojan 356.3 millones de dólares, un incremento de 9.12 por ciento contra igual bimestre de 2012. Sin embargo, resalta la caída nuevamente del ingreso que dejaron los cruceristas, el cual se ubicó en 101 millones 394 mil dólares, cifra 3.42 por ciento menor frente a igual periodo de 2012. El gasto medio por persona en el periodo enero-febrero se ubicó en 198 pesos, 10.64 por ciento arriba que el primer bimestre del año anterior. El volumen de llegadas totales a nuestro país de enero-febrero de este año, se ubicó en 12 millones 302 mil, lo que representó un descenso de 2.29 por ciento frente mismo lapso de 2012. El número de llegadas de turistas internacionales también bajó 0.05 por ciento, al colocarse en tres millones 886 mil, lo cual mantiene su racha negativa de meses anteriores. Sólo el turista de internación en enero-febrero 2013 (dos millones 408 mil) mostró un incremento de 2.02 por ciento, mientras que el turista fronterizo (un millón 477 mil) decreció en 3.26 por ciento; el excursionista fronterizo (siete millones 402 mil) retrocedió en 2.50 por ciento, y los arribos de cruceristas (un millón 13) disminuyeron 8.68 por ciento en comparación con enero-febrero de 2012.